



Naturfreunde Deutschlands

Verband für Umweltschutz, sanften
Tourismus, Sport und Kultur
Ortsgruppe Bad Vilbel e.V.

info@naturfreunde-bv.de

facebook:

<https://www.facebook.com/NaturFreundeBV/>

Kulturinitiative NaturFreunde und AWO Bad Vilbel lädt ein mit Unterstützung des Wetteraukreises und „Demokratie leben“: Dieses Projekt wird gefördert von der Partnerschaft für Demokratie Wetterau aus dem Förderprogramm „Demokratie leben!“ des Bundesfamilienministeriums und kofinanziert vom Land Hessen.

75 Jahre Grundgesetz

Busausflug am Dienstag, 28. Mai 2024, 8:45 Uhr

Treffpunkt wird nach Anmeldung bekanntgegeben

Besuch im „Haus der Geschichte“

Besuch und Führung durch die Ausstellung „Der Weg zum Grundgesetz“

Führung 1: 11.30 Uhr, Führung 2: 13.00 Uhr (bei Bedarf)

Im Anschluss Bus-Stadtführung zu Erinnerungsstätten der Bonner Republik

15.00 – 17.00 Uhr

Danach Heimfahrt

Anmeldung unter: info@naturfreunde-bv.de

Über die Ausstellung:

Die "Mütter des Grundgesetzes" im Gruppenporträt, der Fahrbereitschaftsdienst im Wartemodus, "Zaungäste" beim Festakt: Im Sommer 1948 beauftragt die Landesregierung Nordrhein-Westfalen die Fotografin Erna Wagner-Hehmke, den Parlamentarischen Rat bei der Arbeit zu dokumentieren.

Wagner-Hehmke ist eine erfahrene und bekannte Fotografin, geübt in Porträt-, Sach- und Werbefotografie. Sie hält wichtige Meilensteine der schwierigen Verhandlungen über das Grundgesetz fest, zeigt aber auch den Alltag der verfassungsrechtlichen Arbeit. Ihre rund 4.000 Aufnahmen fangen mit großer Nähe den historischen Vorgang ein, die beteiligten Menschen und die Atmosphäre.

Erna Wagner-Hehmke arbeitet im Stil der klassischen Reportagefotografie der 1920er Jahre, wählt oft ungewöhnliche Perspektiven. Sie zeigt auch die informellen Runden in Cafés und Biergärten am Rhein.

Die Aufnahmen von Erna Wagner-Hehmke gehören zum Sammlungsbestand der Stiftung Haus der Geschichte. Für die bildliche Dokumentation der entstehenden Demokratie sind ihre Fotografien ein Glücksfall: Denn nur etwa zehn Minuten Filmaufnahmen und wenige Tonaufzeichnungen existieren vom Parlamentarischen Rat. Im Rahmen des Jubiläumsprogramms zu 75 Jahre Grundgesetz zeigen wir eine Bildauswahl sowie Erinnerungsalben an den Parlamentarischen Rat im Foyer unseres Museums.



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms

